
ATA 2 DE 14 DE ABRIL DE 2025
REuNrÃo Do coNsELHo DE ALTMENTAçÃo rscoun

CAE

Ata ne 217025. Aos quatorze dias do mês de abril de doÍs mil e vinte e cinco às oito horas e trinta

minutos reuniram-se nas dependências da Secretaria Municipal de Educação, localizada na

Avenida Paraná, 520, centro, no município de Três Barras do Paraná representantes do Conselho

de Alimentação Escolar (CAE). Esta reunião consiste em tratar sobre c Plano de Açâo para o ano

de 2025 e notificação de empresa gue faz entrega de produtos alimentÍcios. Com a palavra O

Senhor Ademar Couto dos Santos iniciou a reunião dando boas vindas a todos agradecendo a

presênça dos membros, expondo a organização do Plano de Ação do CAE para o ano de 2025 que

consiste expor sobre o contido no Plano de Ação do CAE 2025, fazendo leitura na íntegra do

documento realizando adequações para êsse ano letivo, com as seguintes ações: Planejar o

Cronograma anual das reuniões do CAE; Garantir, através da participação ativa, o funcionamento

do CAE; Reuniões bimestrais ordinárias, e extraordinárias com a presença de pelo menos metade

de seus membros, quando necessário, conforme determina o Regimento lnternoi Elaborar

calendário de visitas frequentes às Esçolas/CMEls conforme determina o Regimento; Aplicação

check-list; Monitorar e fiscalizar a aplicação dos recursos destinados à alimentação escolar e o

cumprimento do disposto conforme legislação vigente FNDE 06/2023; lnserir o Parecer Conclusivo

acerca da execução do Programa no SIGECON; Participar da Avaliação Sensoríal dos Alimentos

para aquisição de gêneros; Visitar locais dos fornecedores de gêneros alimentícios; Visitar

associações, cooperativas e agricultores ftmiliares para explicar e incentivar a compra/venda dos

produtos alimentícios para a alimentação escolar; Divulgação das açôes do CAE no portal de

transparência do município; Acompanhar a aplicação dos recursos federais transferidos à conta do

Programa Nacional de Alimentação Escolar- PNAE; Acompanhar se o total dos recursos financeiros

repassados pelo FNDE, no âmbito do PNAE, no mínimo 30% (trinta por cento) foi utilizado na

aquisição de gêneros alimentícios diretamente da agricultura familiar e do empreêndedor familiar

rural ou de suas organizações; Realízar análise das Prestações de Contas anual (2023 e 2024) do

Programa de Alirnentação Escolar, respondendo âo questionário do SIGECON (Sistema de Gestão

de Conselhos) e posicionando-se com a conclusão de aprovação ou reprovação do Conselho.

Quanto às visitas por meio de cronograma nas Escolas e Cmeis feitas pelos membros do

CAE serão por semestre, ficando deliberado que serâo realizadas nos meses de maio e

setembro de 2025, por meio de check list fornecido pelas responsáveis do setor de nutrição. Na

sequência o Senhor Ademar Couto dos Santos êxpos sobre situação de notificação feita pelas

responsáveís do setor de nutrição Senhora Simone Regina Basso Brandini e §enhora

Emanueli Moreschi referente a JTK, participante do pregão de alimentação escolar

vigente, em que por duas remessas atrasou suas entregas, inclusive não realizou a última

entrega até o presente momento. lsso acarreta prejuízos na programação e execução dos

cardápios por falta de ingredientes. A referida empresa já foi notificada por três vezes, e o

setor de nutrição está aguardando decisão do jurídico municipal. Nada maís a constar, o

Senhor Ademar Couto dos Santos deu por encerrada a reunião às nove horas e trinta minutos, da

qual eu, Janaína Aparecida Valmorbida Morosini, lavrei a presente Ata, gue será assinada por

mim e os demais membros
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